



しんの強い子を育てる
たのしい静和小学校
～われら苗木の伸びる夢～

9月号
2022.9.1 発行
校長：土方 勝

実り多い2学期に



長い夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。子どもたちの元気な姿が見られ、どの子も一回り大きく、たくましくなったように感じました。

さて、2学期は落ち着いて学習や活動に取り組むことができ、心身ともに成長できる実り多い学期です。子どもたちには、自分やクラスの目標に向かって何事にも全力で取り組み、成長を感じられるようにと願っています。

保護者の皆様、地域の皆様には、1学期同様、ご支援、ご協力をどうぞよろしくお願ひします。

今後の主な予定

9/28 (水) 29 (木)	6年 修学旅行（日光・那須方面）
10/ 1 (土)	PTA本部役員会
10/ 5 (水)	授業参観・懇談会
10/ 7 (金)	6年 国体観戦
10/11 (火) 12 (水)	4年 宿泊学習（太平少年自然の家）
10/13 (木)	1年 校外学習
10/24 (月) ~26 (水)	5年 臨海自然教室（とちぎ海浜自然の家）
10/31 (月)	2年 校外学習
11/ 8 (火)	4年 校外学習
11/10 (木)	5年 渡良瀬遊水地環境学習
11/11 (金)	3, 4年 とちぎ山車祭
11/16 (水)	校内持久走大会
11/25 (金)	5年 校外学習 ※11/4 (金) から変更
11/26 (土)	静和っこデー
12/23 (金)	2学期終業式

※新型コロナウィルス感染症の感染状況により、変更等になる場合があります。

コスモスの花が咲き始めました



静和まちづくり協議会の皆様から、7月にコスモスの種を全校児童分と学校分いただきました。学校用の種は、栽培委員会の児童が種まきなどのお世話をしています。現在、学校の庭のコスモスも大きく育ち、きれいな花が咲き始めました。

まちづくり協議会の皆様には、普段から様々なご支援をいただき、ありがとうございます。今後ともどうぞよろしくお願ひします。

“あったか栃木”いじめ防止子どもフォーラム

8月9日（火）、栃木市内の小中学生代表による、「“あったか栃木”いじめ防止子どもフォーラム」がリモートで開催され、本校からは、田口莉佳子さん（6年1）と栗原大雅さん（6年2）が参加しました。今回は「いじめをうまないために、私たちにできること」をテーマに、4つの学校で1グループをつくり、意見交換等を行い、いじめ防止に向けた意識向上を図りました。

参加した代表二人の感想です。

いじめフォーラムに参加し、たくさんのこと学ぶことができました。それは、「いじめ」とは、自分が何気なく言った言葉でも、相手にとっては嫌な気持ちになり、いじめられたと感じてしまうことがあるということです。また、誰かに相談することが大切だと思いました。

静和小のみんなには、いじめがどんなにおそろしいかを知ってほしいです。何気ない一言でいじめとなってしまうこともあるので、軽い気持ちで悪口などは言ってほしくないです。

（田口莉佳子さん）

いじめフォーラムに参加して、これからは相手の気持ちを考えて言葉を使いたいと思いました。それは、言葉によっては、自分の伝えたいことと相手の捉え方が違うと気付いたからです。また、他校の参加者の意見を聞いて、自分の気持ちをきちんと言葉にしないと伝わらないという意見に共感しました。

静和小のみんなには、相手の気持ちを考えて言葉を伝えることの大切さを伝えていきたいと思います。

（栗原大雅さん）

“あったか栃木” いじめ防止子ども宣言文

○わたしたちの行動について

私たちは、信頼関係を大切にして、いじめで困っている人がいたら、決して傍観者にならず、友達と助け合って改善しようと努めます。

○親へのお願い

お父さん、お母さん、私たちの小さな変化に気づいても私たちを信じてそばにいてください。

○先生方へのお願い

先生方、クラスの様子や私たちの変化に気を配り、信頼関係を深めて、いつでも相談しやすい存在でいてください。